

CHILE ASPIRA A SER UN PUENTE ENTRE EL SUDESTE ASIÁTICO Y AMÉRICA LATINA

Así lo manifestó el Presidente Lagos antes de emprender un viaje a China, donde participará de la reunión anual de la APEC y luego realizará una Visita de Estado. El Mandatario sostuvo que la lucha contra el terrorismo y las consecuencias económicas de ésta serán temas relevantes en la agenda.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, dijo esta tarde antes de su partida a la República Popular China, que espera que Chile se transforme en puente entre el sudeste asiático y los países de América Latina. "Nos gustaría pensar que Chile puede transformarse en una suerte de puente entre los países del sudeste asiático -países de alto crecimiento como China- y los países de América Latina que miran al Atlántico", afirmó el Mandatario, quien participará en la Novena Cumbre de líderes de la APEC y luego realizará una visita de Estado a ese país.

Con relación a lo anterior, el Presidente Lagos sostuvo que nuestro país ha hecho un enorme esfuerzo con miras a constituirse en puerta de entrada y salida de productos desde y hacia Asia y América Latina. "Hemos hecho un esfuerzo en materia de inversiones, en materia de puertos, de corredores bioceánicos y creo que en ese sentido estamos avanzando y nos gustaría en esta reunión de APEC poder avanzar con más rapidez".

El Jefe de Estado afirmó que los recientes hechos ocurridos en Estados Unidos y la posterior respuesta de ese país a los ataques terroristas de alguna manera modificarán la agenda de esta reunión. "La agenda ha cambiado y obviamente el tema del terrorismo va a ser uno de los fundamentales, con los principales involucrados en lo que hoy está ocurriendo en el mundo".

Para el Presidente Lagos, las implicancias económicas de estos acontecimientos será otra de las materias a abordar por los principales participantes de este foro internacional. "Frente a la lucha contra el terrorismo están también las consecuencias económicas que eso tiene desde el punto de vista del mundo y para Chile. Vale decir cuál es la evolución que van a tener estos hechos en países tan significativos como Estados Unidos, Rusia, China o Japón, que son fundamentales para Chile", argumentó.

Consultado sobre la importancia que tendrá este viaje para nuestro país, el Mandatario sostuvo que el objetivo es intensificar el nivel de las relaciones comerciales entre Chile y los mercados asiáticos. "Viaja con nosotros una delegación importante de empresarios que ha tomado contacto con los países del sudeste asiático. Esto, en definitiva, significa mayor crecimiento, más empleos y un mayor desarrollo para Chile".

Finalmente, el Jefe de Estado expresó su confianza en que la actual situación mundial no afectará los avances logrados por Chile en sus negociaciones de libre comercio. "Creo que la dificultad está en que la incertidumbre de los mercados internacionales signifique que hay un crecimiento más lento en la economía mundial. Sin embargo, quisiera resaltar lo que ocurrió la semana pasada y que es de tremenda importancia para el país, que es haber colocado un bono soberano en los mercados internacionales. Eso quiere decir que el mundo ha distinguido y ha apreciado la seriedad en la forma en que estamos conduciendo la economía", puntualizó.